
Simple past I

Bildung

Das simple past aller regelmäßigen Verben wird wie
folgt gebildet:

Infinitiv + Endung -ed collect collected
clean cleaned
end ended
call called
laugh laughed

Besonderheiten in der Rechtschreibung:

- Ein -e am Ende des Infinitivs entfällt.

- Nach kurzem betontem Vokal wird ein Konsonant
am Ende verdoppelt.

- -y am Ende wied zu -ied, wenn der vorletzte 
Buchstabe ein Konsonant ist.

- Aber:
Nach Vokal + -y am Ende steht -ed.

change changed
arrive arrived

regret regretted
stop stopped

hurry hurried
carry carried

play played
annoy annoyed

Besonderheiten in der Aussprache:

- [d] nach stimmhaften Konsonanten und Vokalen
(in der Aussprache, nicht im Schriftbild)

- [t] nach stimmlosen Konsonanten
(in der Aussprache, nicht im Schriftbild)

- [ɪd] nach [-d] und [-t] 

arrive arrived [-vd]
follow followed [-əʊd]

help helped [-pt]
fetch fetched [-ʃt]

need needed [-ɪd]
want wanted [-ɪd]

Die unregelmäßigen Verben haben besondere 
Formen für das simple past.

Usw., usw.

to be was/were
to have had
to do did
to go went
to come came
to give gave
to take took
to bring brought
to buy bought
to sell sold
to say said
to tell told
to think thought
to leave left

and so on
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